



Überblick über die erste Geländepartie mit der Bietschthalbrücke im Hintergrund.

Andere Aktivitäten

Die eigene Modellbahnanlage stellt zwar sicher ein ganz wichtiges Ziel dar, mindestens so bedeutsam aber ist das gemütliche Zusammensein. Ebenso gehören die üblichen Exkursionen dazu. Zusätzlich ist der MEFMAB aber auch sehr engagiert beim weitgehend erfolgten Wiederaufbau der grossen Lötschberganlage, die jetzt in Brig wiederaufgerichtet ist. Ursprünglich erbaut wurde das Bauwerk durch das Modellbauteam Köln, das die Nord- und Südrampe vor vielen Jahren verschiedentlich an Modelldauerausstellungen präsentierte. Nach vielen Jahren Einlagerung sind die Teile reaktiviert worden, wobei die Mitglieder des MEFMAB hier fast unermessliche Leistungen erbracht haben.

Wie erwähnt, ist jedoch stets die eigene Anlage im Hauptfokus. Sie wird übrigens der interessierten Bevölkerung von Zeit zu Zeit auch gezeigt. Allzu viele Besucher dürfen es auch bei den recht grosszügigen Vorgaben doch nicht sein, deshalb wird vorläufig die Werbetrommel nicht allzu heftig geschlagen. Immerhin werden die Aktivitäten im Internet immer wieder aktualisiert: www.mefmab.ch.



Mitglieder des MEFMAB vor ihrer einmaligen Kulisse, die als Vorbild für die Landschaft dient: Kurt Trachsel, Andreas Schneider, Jürg Hofer und Urs Jost (v.l.).